

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT yang telah senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“PENGARUH SUKU BUNGA, KURS MATA UANG, HARGA MINYAK, DAN HARGA EMAS TERHADAP INDEKS HARGA SAHAM GABUNGAN (IHSG) DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) (PERIODE JUNI 2012- JUNI 2016)”**

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi, Jurusan Manajemen dengan konsentrasi keuangan, Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau. Penulis sadar sepenuhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan serta memiliki banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi penulisan, tata bahasa, dan penyusunannya maupun bentuk ilmiahnya. Semua itu disebabkan karena keterbatasan dan kemampuan yang dimiliki oleh penulis. Untuk itu, segala kritik dan saran yang membangun, demi kesempurnaan skripsi ini akan penulis terima dengan segala kerendahan hati.

Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini tidak mungkin selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang tulus kepada :

1. Bapak Dr.Mahendra Romus, SP. M.Ec. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau.
2. BapakMulia Sosiady SE, MM., Ak., CA. selaku Ketua Jurusan Manajemen Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau dan Ibu

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

Irien Violinda Anggraini, SE, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Manajemen Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau.

Bapak Yusrialis , SE., M.Si selaku Dosen Pembimbing yang dengan kemurahan hati telah memberikan bimbingan, arahan, motivasi serta waktu yang telah diluangkan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ibu Hariza Hasyim SE, M.Si. selaku Penasehat Akademis yang telah memberikan bimbingan dan pengarahan kepada penulis selama masa perkuliahan.

Bapak dan Ibu Dosen selaku staff pengajar di Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau yang telah memberikan ilmunya kepada penulis selama masa perkuliahan. Semoga ilmu yang diberikan bermanfaat bagi penulis.

Bapak dan Ibu selaku Staff Administrasi dan Staff Perpustakaan Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau yang telah meluangkan waktunya untuk melayani kebutuhan penulis dan mahasiswa lainnya di dalam pengurusan administrasi selama masa perkuliahan.

Orang tua tercinta Alm. Taizar dan Yeni Elfida yang telah membesarkan, menjaga, mendidik, dan memotivasi dengan penuh kasih sayang, serta bantuan materi dan doa-doa yang tidak terhingga dan tulus kepada penulis, hingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan dan skripsi ini dengan baik.

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Diarangi mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

8. Paman tersayang Roni Nador yang telah banyak membantu dan memotivasi serta dukungannya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik

9. Kakak tersayang Zarni Azizah dan adik Lidya Hanifa yang telah memberikan dukungan, motivasi dan doa kepada penulis.

10. Seluruh keluarga Manajemen Keuangan B yang telah mendukung dan memberikan semangat kepada penulis dan kakak yang selalu membimbing terima kasih atas nasehatnya.

11. Teman-teman yang selalu tak henti memberi nasehat juga memberikan saran dalam perjalanan dan perjuangan dalam menyelesaikan skripsi ini Gusti Marta, Efni Oktavia, Diansari Apriwinata, Gita AD dan Hermiyati Agung Syahewara, Wahyu Putra, , Juwita Marta Lova dan Atika Hilmiati yang telah memberikan dukungan, bantuan, dan semangat kepada penulis.

12. Pihak lain yang sangat membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Semoga Tuhan memberikan berkat atas semua kebaikan dan bantuan yang diberikan kepada penulis. Akhir kata, penulis mengharapkan semoga apa yang tertuang di dalam skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua.

Pekanbaru, 04 April 2017

Roziyah Ayu Candra

NIM. 11371204071